

EAI EAS
C188
Oct 13 /76
JCCS

ticionario de

Canadá



Ottawa, Canadá.

Año IV, No. 23

13 de octubre de 1976

EXTERNAL AFFAIRS
AFFAIRES EXTERIEURES

LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE

Vancouver: ciudad que vió nacer nuevas esperanzas para los asentamientos humanos, 1

Estampillas de las ceremonias olímpicas, 4

Primer canadiense nombrado Carioca Honorario, 5

Cafeína permite a bebés nacidos prematuramente seguir respirando - exitosos estudios en Montreal, 5

Noticias breves, 6

Vancouver: ciudad que vió nacer nuevas esperanzas para los asentamientos humanos

Habitat, la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Asentamientos Humanos, se clausuró el 11 de junio en la sala del teatro Queen Elizabeth de Vancouver, la tercera ciudad más grande de Canadá. Habitat, inaugurada el 31 de mayo por el Secretario General de las Naciones Unidas Kurt Waldheim, inició sus sesiones con discursos inaugurales del Gobernador General Jules Léger y el Primer Ministro Pierre Elliott Trudeau. Entre otros importantes oradores canadienses se contaban el Ministro de Asuntos Exteriores Allan J. MacEachen y el Ministro de Asuntos Urbanos Barney Danson, que presidió la sesión plenaria.

Fue la primera conferencia de las Naciones Unidas celebrada en Canadá y, también, la primera oportunidad en que un acontecimiento de tal categoría se celebró en una ciudad no capital. Habitat fue, en realidad, idea del canadiense Dr. Victor Goldbloom, Ministro de Asuntos Municipales y del Ambiente de la Provincia de Quebec que, durante la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Ambiente en Estocolmo en 1972, propuso la celebración de Habitat en Canadá.

Casi sin excepción, los jefes de delegación de 131 países, seis organizaciones nacionales de liberación, 160 organizaciones no gubernamentales y una serie de organismos intergubernamentales representados en Vancouver comentaron en sus discursos la belleza de la ciudad, que algunos consideraban modelo del habitat humano.

La Declaración de Vancouver

Canadá concentró su interés en el control y valor de la tierra, la población nativa, la condición jurídica de las mujeres, el agua sin contaminar, la energía nuclear y el acceso a la información.

La reunión plenaria, que incluyó 18 sesiones, se clausuró con la adopción de la Decla-